

＜報道発表資料＞

カテゴリー:お知らせ

令和7年12月17日

秩父市出身の落語家 林家 たい平さんに感謝状を贈呈！ -「あまりん」「かおりん」など埼玉いちごの振興に貢献-

近年、埼玉県オリジナルいちご品種「あまりん」「かおりん」をはじめとする埼玉いちごは、全国的なコンテストで最高金賞ほかを連続で受賞し、メディアにも多数取り上げられるなど評価が高まっています。

このたび、「あまりん」「かおりん」の名付け親であり、埼玉いちごの振興に多大な貢献をいただいている秩父市出身の落語家 林家 たい平さんに感謝状を贈呈します。

● 感謝状贈呈式の概要

1 日 時

令和7年12月24日（水曜日） 14時～14時15分

2 場 所

埼玉県庁 知事室（本庁舎2階）

3 内 容

林家 たい平さんは、埼玉県オリジナルいちご品種「あまりん」「かおりん」の名付け親であるとともに、同品種のイラスト画も制作。同氏のオフィシャルブログ内で「あまりん」「かおりん」などを紹介するほか、自身の作品展と併せて販売会を実施するなど、埼玉いちごの魅力を広く発信いただいております。

また、このたび、「あまりん」「かおりん」のイラスト画を使用した「のぼり旗」のデザイン制作にも御協力いただきました。

埼玉いちごの振興に多大な貢献をいただいていることに感謝の意を表するため、知事から感謝状を贈呈するものです。なお、「のぼり旗」については、贈呈式の場でお披露目します。